

15.08.2024 – Besuch des Weinfestes in Wiesbaden

Vom 9. bis 18. August lädt Wiesbaden zur Weinwoche ein. Es gehört schon zur Tradition, dass sich der WFK auf dem Schlosspark vor der Marktkirche trifft, mehr oder weniger zahlreich. Bernd Nilsson organisiert den Tisch und dieses Mal wird es fast ein wenig zu eng, denn trotz der hochsommerlichen Temperaturen fanden sich nach und nach einige Mitglieder ein, zum Teil mit ihren Frauen. Bei 96 Weinständen und ohne Plan etwas Sucherei.



Wir fanden trotzdem den Baron.

Bernd hat dem Vorteil der Tischauswahl auf dem Platz und erscheint als Erster, aber so nach und nach trudelt der Rest ein.



Wer genau hinschaut, sieht nichts Veganes auf dem Teller von Bernd, Gerhard hat seine Bratwurst bereits vertilgt und freut sich schon auf ein kühles Bier zu Hause. Wein und Wasser nicht optimal für Autofahrer, da bleibt man durstig.

Getränk muss man sagen, denn je nach Verkehrsmittel steht Wasser, kassiert durch ein Weinglas, oder Wein auf dem Tisch.



Klaus war die Musik zu laut er verabschiedet sich schon bald. Sicher ist seine Stammkneipe ruhiger.

Zum Glück legt sich bald ein Schatten über unse-

ren Tisch, lediglich die Musikkapelle in der Nähe stört etwas, aber Gott sei Dank sind sie nicht so fleißig.

Stephan hält es lang aus, verständlich, er kam aufgrund seiner längeren Anfahrt als letzter an. Werner und Dietmar leisteten ihm Gesellschaft. Zu viel getrunken oder zu müde, jedenfalls landete Letzterer in Gustavsburg und damit erst über einen Umweg in Finthen.



DR